

Informe de la Secretaria Ejecutiva a la Reunión de la Sección
el 20 de marzo de 2021, por Robin Mohr

De hecho, estamos aquí por un momento como este.

Para brindar cuidado pastoral unos a otros “Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.” 1 Tesalonicenses 5:11, RV60

En un momento de tremenda muerte y perturbación, los Amigos necesitan más atención pastoral para ellos mismos y para las personas que los rodean.

Es importante practicar un buen cuidado personal. La bondad, la gentileza, la paciencia, la misericordia y el perdón son todos dones espirituales que son más difíciles de encontrar en uno mismo y en las personas que nos rodean que también lo necesitan.

Las juntas e iglesias cuáqueras tienen la responsabilidad de brindar atención a sus miembros y asistentes, incluso cuando las pautas de salud pública nos impiden visitarnos unos a otros en nuestros hogares, hospitales o templos.

¿Cómo pueden las diferentes ramas de los Amigos compartir lo que han aprendido del personal remunerado y de los voluntarios y los comités sobre cómo hacer esto ahora?

Los Amigos también tienen la responsabilidad de cuidar a nuestros vecinos, especialmente a los más vulnerables, en tiempos de desempleo, desalojos de viviendas, crisis de salud, hambre y desastres naturales. ¿Cómo pueden los Amigos ayudarse mutuamente a hacer esto fielmente en tiempos como estos?

El CMCA tiene la responsabilidad de modelar un buen cuidado pastoral para nuestros participantes en nuestros eventos, para nuestro personal, nuestros líderes voluntarios y todos los Representantes. Y nuevamente, ser un canal para que nuevas ideas y mejores prácticas se difundan en las divisiones existentes entre los Amigos.

• • •

Para hacer odres nuevos para vino nuevo “Ni echan vino nuevo en odres viejos; de otra manera los odres se rompen, y el vino se derrama, y los odres se pierden; pero echan el vino nuevo en odres nuevos, y lo uno y lo otro se conservan juntamente”. Mateo 9:17

Se trata de nuevas formas y métodos para hacer la obra de Dios. Incluye la adopción masiva de tecnología en línea para el culto y los negocios en el último año. También podría incluir nuevas estructuras de comités y el establecimiento de estructuras antiguas que ya no funcionan. Incluso nuevos medios o procesos de evangelización. Esto es parte de la responsabilidad del CMCA, no para obligar a las iglesias a adoptar diferentes

formas, sino para permitir que las buenas ideas se difundan entre las ramas de los Amigos y entre las diferencias geográficas y culturales.

• • •

Para ofrecer al mundo lo que tenemos “Mas Pedro dijo: No tengo plata ni oro, pero lo que tengo te doy; en el nombre de Jesucristo de Nazaret, levántate y anda.” Hechos 3: 6

Para mí, esto es tanto la transmisión de tradiciones como de nuevas revelaciones acerca de la voluntad de Dios para el mundo.

Esto incluye la traducción de textos tradicionales y nuevas ideas al español o inglés u otros idiomas.

Esto incluye compartir las prácticas cuáqueras de discernimiento y los patrones de vida fiel entre las ramas de los Amigos.

Esto incluye preocupaciones más recientes como la sostenibilidad ecológica y la resiliencia climática, y la preparación para desastres a nivel local e internacional.

Esto incluye nueva luz sobre viejas injusticias como el racismo y los patrones coloniales de la vida económica y social.

Esto también incluye la santa gracia de nuestra conexión con lo divino, nuestra experiencia de comunión con el Cristo Viviente, y la paz, la plenitud y la valentía que esta conexión santa nos brinda como individuos y como comunidad cuáquera.

El mundo necesita esta gracia sanadora. Esto es también parte de la responsabilidad del CMCA de compartir esta gracia sanadora y las nuevas ideas y viejas tradiciones con nuestros hermanos y primos entre los Amigos y nuestro mensaje cuáquero al mundo.

• • •

La pandemia de covid19 ha sido una tragedia en muchos sentidos. Es un obstáculo de alguna manera.

Pero como seres humanos, tenemos la capacidad de ver más allá de este momento, del aquí y ahora.

Podemos aprovechar la limpieza de nuestros calendarios y la limpieza de las viejas formas de hacer las cosas. En la Sección de las Américas, nuestros fieles experimentos de los últimos seis años nos han preparado, aunque no lo sabíamos en esa hora, para un momento como este.

A finales de este año publicaremos un informe sobre los logros y el impacto de nuestro [Plan Estratégico, Tejer la Tapicería 2015-2020](#). Estoy orgulloso de lo mucho que hemos

logrado. No por mi parte. Ni solo el personal, ni solo los oficiales, sino todos nosotros en la Sección de las Américas. Estamos listos para el siguiente paso adelante.

• • •

Vamos a escuchar nuestro camino a seguir. Escuchar a Dios y escucharnos unos a otros, escuchar al mundo que nos llama a convertirnos en los Cuáqueros que el mundo necesita.

Dejaremos de categorizar nuestro trabajo o en "Visitación" lo que es cara a cara o en "Conexiones" lo que es de corazón a corazón pero remoto. Esas fueron las dos categorías o cubos que establecimos como parte del plan *Tejer la Tapicería*. Pero esas no son categorías realmente relevantes en el futuro.

Será más útil identificar los temas de nuestro trabajo para el próximo período de planificación, ya sea seis meses, un año o cinco años. Luego, abordar cada tema involucrará algunos componentes en línea, algunos componentes impresos y algunos componentes presenciales.

Como la imagen de Woolman de caminar por un lugar fangoso, probaremos cada paso antes de seguir adelante. Pero no nos detendremos. Estamos listos. Aquí, en la Sección de las Américas, estamos llamados a asumir nuestro rol en torno a la consulta. ¿Sobre qué crees que los Amigos deben consultar? Yo podría hacer una lista de diez temas en diez segundos. ¿Qué deberíamos considerar primero?

Veo el tema y los subtemas que fueron identificados por el Comité Ejecutivo para la Reunión de la Sección como los principales temas de nuestro trabajo en el período corriente de seis meses y probablemente también en los próximos seis meses. Durante esta Reunión de la Sección, todos los talleres abordan algunos elementos de estos subtemas. En los próximos seis meses, haríamos bien en continuar las conversaciones que se han desarrollado durante el evento y seguir donde el Espíritu Santo nos lleve. No habremos agotado el interés por esos temas en dos semanas de marzo.

¿Qué temas serán los más interesantes e importantes en los próximos seis meses? ¿Qué elementos serán posibles o más destacados en cada uno de los posibles escenarios para 2022 o 2023? No tenemos que decidirlo todo ahora. Podemos elegir uno para los próximos seis meses. Limitar nuestras opciones para los próximos seis meses y luego revisar y elegir nuevamente. La continuidad del programa estará en proceso de las consultas. Cada uno puede incluir un evento en línea o presencial, ministros viajantes, materiales de educación religiosa publicados para la reflexión individual o grupal. Usaremos todo lo que hemos aprendido de los programas Sal y Luz, Agua Viva, el Cuerpo de Líderes Viajando en el Ministerio, el Fondo Bax y la Capacitación de Representantes. Y de la serie de consultas en 2020 sobre la realización de sesiones de juntas anuales en línea. Si esto funciona, podemos seguir haciéndolo. Si creemos que un

tema necesita más tiempo, podemos mantenerlo o volver a él. Si no funciona, o deja de funcionar, podemos hacer otros planes basados en la realidad de esa entonces.

Plan sabático

Las fechas son del 29 de marzo al 4 de junio. Mi plan esencial es escribir un libro. Espero tomar una semana más o menos al principio y al final del tiempo para desconectarme totalmente de mi vida cotidiana y buscar la guía de Dios.